



Menilik Kampung Kauman, Pionir Pasar Ramadan

BULAN yang penuh berkah ini membuat kita untuk terus meningkatkan kepedulian sosial, salah satunya seperti yang dilakukan organisasi siswa intra sekolah (OSIS) MTsN 6 Sleman lewat Berbagi Di Bulan Ramadan (Bersinar) di Panti Asuhan Al Quds Lempongsari. Kegiatan itu dilakukan untuk berbagi terhadap sesama dan meningkatkan solidaritas sosial.

Waka Kesiswaan MTsN 6 Sleman, Nurhuda Kurniawan mengapresiasi siswa yang telah melakukan kegiatan positif di bulan yang penuh berkah ini. Di mana, mereka mampu melakukan kebaikan sosial yang bermanfaat antara sesama.

"Kami selalu *support* apa yang dilakukan siswa, salah satunya program Bersinar ini. Dengan kegiatan ini, siswa dapat melatih kepekaan sosial, dan menjadi latihan mereka untuk mengorganisasi dalam menjalankan kegiatan," ungkapnya.

Ia menambahkan, kegiatan

itu melibatkan seluruh anggota sekolah dengan memberikan uang seikhlasnya. Dalam hal ini, OSIS yang bertanggung jawab untuk mengoordinir, sehingga mereka memiliki tanggung jawab lebih.

"Untuk pendanaan ini dilakukan dari seluruh ling-

kungan sekolah. Meskipun tidak banyak yang diberikan, namun ini menjadi pengingat kita untuk terus berbagi kepada sesama. Sehingga bulan Ramadan ini menjadi keberkahan kepada kita semua" tambahnya.

■ Baca **MENILIK...** Hal II



JANIKA IRAWAN/JOGLO JOGJA

LAYANI: Terlihat salah satu pedagang di Pasar Sore Kauman sedang melayani pelanggan, beberapa waktu lalu.

Menilik Kampung Kauman, Pionir Pasar Ramadan

sambungan dari hal Joglo Jogja

Sementara itu, Ketua OSIS MTsN 6 Sleman, Nasya Princessa Kahla menuturkan, Bersinar menjadi langkah untuk meningkatkan kepedulian kepada siapa pun, serta dapat meningkatkan rasa gotong royong antar sesama. “Bersinar ini sebagai salah satu implementasi dari kepedulian sosial. Kepekaan dalam mengasah hati, memupuk solidaritas sosial dan berbagi terhadap sesama” pungkasnya. (riz/abd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005